

Près du grand Menhir

Près du grand Menhir devenu lieu des cultes,
En suivant le rituel propre à chaque saison,
Les gens s'y recueillaient, écoutaient l'oraison,
Dispensée par le druide à des groupes d'adultes.
Ils venaient s'imprégner des saines vibrations,
Emanées de ce roc que des éminents sages,
Avaient érigé là depuis les premiers âges,
Pour donner la santé c'était leurs convictions.
L'habitude se prit en cas de maladie,
De venir s'y frotter pour qu'il y remédie.
Ils partaient assurés d'avoir la guérison.
Très souvent, ils grattaient la base de la pierre,
Car la poudre obtenue, autant que la prière,
Servait de médecine avec une boisson.